

Chères athlètes, chers athlètes Chers fans de l'athlétisme

L'athlétisme suisse se trouve sur une pente ascendante inoubliable. Année après année nos meilleurs/es athlètes font notre bonheur en remportant des médailles lors de championnats internationaux, nous enthousiasment lors des meetings nationaux et internationaux et établissent de nombreux records suisses. Tant chez les actifs que la jeunes, la masse est impressionnante et nous, Swiss Athletics, mettons tout en œuvre pour poursuivre sur le long terme la voie que nous avons choisie en collaboration avec nos fidèles partenaires.

Les Championnats suisses des actifs constituent chaque année un point culminant. Le public a l'opportunité d'y voir en action les stars de l'athlétisme suisse dans plus de 20 disciplines. Je me réjouis beaucoup de ces Championnats suisses, qui ont à nouveau lieu pour la première fois depuis 2010 au Tessin (à l'époque à Lugano), région d'où viennent toujours d'excellents athlètes. Trois semaines avant les CM à Budapest, nous pouvons nous réjouir de compétitions du plus niveau national et j'invite tous les fans à vivre ce moment fort en direct au Stadio Comunale !

Au nom de Swiss Athletics je remercie le comité d'organisation pour la mise sur pied des Championnats suisses 2023 et les nombreux aides bénévoles ainsi que les sponsors et les partenaires pour leur précieux soutien. C'est grâce à leur engagement qu'une manifestation de cette envergure est possible. Je souhaite à toutes les athlètes et tous les athlètes une préparation sans blessures et un week-end CS couronné de succès !

Christoph Seiler
Président Swiss Athletics